

# 2015-16年度 年次総会

## 半期報告 会長 平山寿則



今年度がスタートして6ヶ月目に入りました。

実は今年度の理事会は、今年の1月から毎月開催しています。1月から6月まで今年度の方針や目標について話し合いをして参りました。今年度の目標の1つである「1年間に全ての会員と声と掛け合おう」を達成する

為に、もう1つの目標である「全員出席例会にチャレンジしよう」を11月10日に実施しました。47名の方の出席を頂きました。ありがとうございます。出席委員会では今年度内にもう1回「全員出席例会」にチャレンジするべき準備をしているとの事です。よろしくお願い致します。また、目標の一つでした10月12日の「藤沢南ロータリークラブ35周年記念例会へ20名以上出席しよう」については12名の出席でした。SAAを初めとして、出席して頂いた皆さん、そして陰で支えて頂いた方々に感謝申し上げます。

親睦活動委員会は、ロータリーと言えば親睦との合言葉により出番が多い委員会ですが、ロータリー情報委員会とタイアップした西会は、毎回テーマを変えた卓話を隠し味にして楽しい会を7月にホテルニュー長崎、9月に花蔵で実施して頂きました。11月のみつわでの西会は1月へ延期となり、関係者の皆様にご迷惑をお掛けしました。申し訳ないと思っています。西会は後3回の予定です。関係委員会の皆さん、よろしくお願ひ致します。

観月例会は、本来の日程とずれてしましましたが、10月27日に京華園で開催されました。中秋の名月とはいきませんでしたが、京華園さんのご配慮により宴会場には名月が昇っていました。親睦活動委員会と関係者の皆さんに感謝申し上げます。

8月1日から2日にかけてのインタークト年次大会には、海星高校から9名の高校生が参加しました。青少年奉仕委員会の皆さんのご尽力に感謝致します。ありがとうございました。

続いて、8月22日に実施されたマリア園毛布クリーニングの奉仕活動には、三宅会員初めパールドライ、社会奉仕委員会の皆さんのご協力に加え、青少年委員会の皆さん、海星高校の高校生等多くの方々のご協力により、新たな形での奉仕活動ができました。多くの方のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、8月に予定していましたグラバー奨学生派遣事業は、諸事情により延期となりました。国際奉仕委員会を中心に再チャレンジに向けて準備中です。よろしくお願ひ致します。

11月には、職業奉仕委員会の皆さんのご尽力によりビッグNでの職場訪問例会が開催され、宮脇茂元会員の卓話や施設説明により、スタジアムの防災活用と言う新たな視点を示唆して頂き感謝申し上げます。ありがとうございました。

ロータリークラブの基本は例会です。例会での卓話は興味深いものです。毎回感動したり、新たな知識を得たりしています。その中でも7月28日のブライアンさんの「世界遺産登録に思う」と11月10日のギタリスト山口修さんの卓話は興味深く、感動的でした。プログラム委員会のご尽力に感謝いたします。

また、ロータリークラブとしての大きな行事もあります。9月8日のクラブ協議会・ガバナー補佐訪問例会、同じく9月29日のガバナー公式訪問例会、地区の行事としての11月14日の地区大会成功的陰には、寺坂幹事を初めとしてSAA、クラブ奉仕委員会の各委員会の皆さんのご尽力の賜物と感謝いたします。ありがとうございました。

同好会活動にも少し触れたいと思います。現在、活発に活動している同好会はゴルフ同好会です。7月、9月、11月と3回開催されています。参加者の増減は有りますが、体と頭を使って健康ゴルフを楽しんでいます。ゴルフの心得のある方はもちろんの事、心得の無い方も参加できます。一度参加してみてください。

半期報告の締め括りとして、皆さんにお願いがあります。まず、会員増強の目標は純増2名です。今年度1名の退会者が有りまして会員数が59名となりました。入会候補者の情報をお願いします。続いて、寄付のお願いです。米山記念奨学寄付については、水本米山奨学委員長から委員会報告がありましたので省略いたします。もう1つの寄付であるロータリー財団寄付は、海外プロジェクトやクラブの社会奉仕事業の補助金支給の資金となっています。西クラブの過去の利用実績として、江上会員をリーダーとしたインドネシアへの中耳炎治療機器の寄贈があります。また、西クラブでは毎年度社会奉仕委員会や、青少年奉仕委員会の事業費の一部について補助金の支給を受けています。財団寄付の目標は1人当たり150ドル、西クラブ全体で108万円となります。実績は186,000円で進捗率は17%です。この2つの寄付は、金額の多寡ではなく幅広く多くの方のご支持をお願いしたいと思っています。蛇足になりますが、この2つの寄付先は共に公益財団法人なので、税に関する特典があります。支払って頂いた寄付金は、所得税の寄付金控除や、税額控除の対象となります。サラリーマンであっても確定申告により所得税の還付を受けることができます。12月中にご寄付頂き、来年3月の確定申告で所得税の還付を受けると言う経験をされては如何でしょうか。よろしくお願い致します。

最後は、報告と言うよりお願いになってしまいました。お許しください。

半期が過ぎたとは言え、後、半期が残っています。後半は更に元気で賑やかな例会にしたいと思っています。クラブとしての行事や活動予定も続きます。どうか皆さんのが協力とご出席によるご支援をお願い致しまして、ご報告とさせていただきます。ありがとうございました。

## 2016-17年度理事役員発表・承認(敬称略)



会長 北口功幸	会長以外 水本由幸
直前会長 平山寿則	副会長 劉 浩昌
幹事 川口輝彦	幹事以外 深堀俊一
SAA 松尾悦次	会計 宮脇雅俊
クラブ奉仕担当理事 曰高豊久	
職業奉仕担当理事 下田隆雅	
社会奉仕担当理事 瀧本幸次	
国際奉仕担当理事 市川清史	
青少年奉仕担当理事 林田憲尚	